

自治功労者

受彰者の紹介

毎年1月4日の新春パーティーの席上で行われていた、光町表彰の授賞式が、3月3日に町民会館で行われ、飯田町議会議長をはじめ、行政・社会福祉など、あらゆる方面で功績のあつた方がた30人に表彰状が、また篤志寄付をされた株式会社佐藤薬学研究所に感謝状が贈られました。

この方がたが、今後もそれぞれの分野で、なお一層活躍されることをご期待いたします。

おめでとうございました。 (受彰者の方がたの敬称省略)

昭和五十四年に町議会議員に就任して以来、消防組合議員、水道企業団議員を歴任し、現在は議会議長として活躍中です。



小川台1041～2
飯田才一

昭和五十四年に町議会議員に就任して以来、副議長、環境衛生組合議員等を歴任、現在も総務文教常任委員長として活躍中です。



宮川7440
大木輝夫

昭和五十四年に町議会議員に就任して以来、副議長、産業土木常任委員長を歴任、現在も議会議員として活躍中です。



木戸7298
海保貞夫

並びに農業委員として活躍し、この間消防組合議員、同監査委員等を歴任、現在も副議長として活躍中です。



宝米1143
土屋誠平



台1630
山崎平八郎

教育功労者



木戸3205
鈴木俊

会委員として、文化財の保護、保存に尽力され、現在も活躍中です。



二又1186
川島一重

会委員として、文化財の保護、保存に尽力され、現在も活躍中です。

多年にわたり、行政相談委員として、地域住民の良き相談相手となり、住民の強い信頼のもとに現在も行政相談、身の上相談等の積極的な活動をされてい

多年にわたり、町勢の発展と教育振興のため、多額の寄付をされました。特に、同社の強い意向で設置された光町教育振興基金は、本年から奨学資金としても活用することになりました。

多年にわたり、行政相談委員として、地域住民の良き相談相手となり、住民の強い信頼のもとに現在も行政相談、身の上相談等の積極的な活動をされてい

多年にわたり、町勢の発展と教育振興のため、多額の寄付をされました。特に、同社の強い意向で設置された光町教育振興基金は、本年から奨学資金としても活用することになりました。



株式会社畔蒜工務店
代表取締役
畔蒜義衛



木戸466
市原文夫

多年にわたり、公民館の社会教育講座のペン習字講師として尽力され、生徒の強い人望を集めています。

多年にわたり、公民館の社会教育講座のペン習字講師として尽力され、生徒の強い人望を集めています。

多年にわたり体育指導委員として町のスポーツ振興に尽力され、昭和六十一年からは体育協会会長として活躍、特に陸上競技の発展振興に貢献されています。